

Zeitschrift: Schweizerische Gehörlosen-Zeitung
Herausgeber: Schweizerischer Verband für Taubstummen- und Gehörlosenhilfe
Band: 59 (1965)
Heft: 1

Rubrik: Der neue Bundespräsident

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Der neue Bundespräsident

Am 10. Dezember wählte die Vereinigte Bundesversammlung Bundesrat Hans Peter Tschudi zum Bundespräsidenten für das Jahr 1965. Der neue Bundespräsident ist Bürger von Glarus und Basel. Darum freuten sich die Glarner und Basler ganz besonders über seine ehrenvolle Wahl. Auf dem Bilde sehen wir, wie

gen. Es hat ihm bisher schon nicht an Arbeit gefehlt. Denn er ist Vorsteher des Departementes des Innern. Zu seinen wichtigsten Aufgaben gehören die Alters- und Hinterbliebenen-Versicherung, die Invaliden-Versicherung, der Nationalstraßenbau, die Förderung der wissenschaftlichen Forschung und des Bildungswesens. Doch



Glarner Trachtenkinder «ihren» Bundespräsidenten im Bundeshaus beglückwünschen. Die Basler taten es am andern Tage in Basel, wo alle Schüler einen freien Nachmittag bekamen.

Das Präsidentenamt wird Bundesrat Tschudi im neuen Jahre noch mehr Arbeit brin-

der Bundespräsident ist ein energischer, tatenfreudiger Mann. Er hat bisher immer ganze Arbeit geleistet. Er wird es auch weiterhin tun. Aber dazu braucht er Gesundheit und vor allem Gottes Segen. Und das wünschen auch wir Bundespräsident Hans Peter Tschudi von ganzem Herzen.